

„Bunte Momente & große Schritte – Unser Horthalbjahr im Rückblick“

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,



mit dem nahenden Schuljahresende möchte ich gemeinsam mit Ihnen auf ein ereignisreiches und fröhliches zweites Halbjahr zurückblicken – geprägt von besonderen Momenten, spannenden Projekten und strahlenden Kinderaugen.

Der Jahresbeginn stand ganz im Zeichen des Miteinanders: Freundschaft, gegenseitiger Respekt und Teamarbeit bestimmten vielerlei Aktivitäten. Gemeinsam mit den Kindern wurden Gruppenregeln entwickelt, Kinderrechte erarbeitet und wichtige Themen wie Fairness, Vielfalt und Anti-Mobbing in altersgerechter und lebendiger Form vermittelt. Die Schatzkiste der Erinnerungen wurden weiter gefüllt.

Ein Highlight war die bunte Faschingsfeier, die in enger Kooperation mit der Schule veranstaltet wurde. Bereits im Vorfeld zauberten die Kinder galaktische Snacks, und die begehrten Raketenvurstchen waren ein voller Erfolg! Besonders stolz waren die Kinder auf ihre selbst gestaltete Dekoration: Aus Kartons, Alltagsmaterialien und recycelten Gegenständen entstanden fantasievolle Weltraum- und Faschingsmotive – ein schöner Beitrag zum Thema Nachhaltigkeit, der gleichzeitig Kreativität und Verantwortungsbewusstsein förderte. Die Fotobox hielt viele fröhliche Momente fest und sorgte für bleibende Erinnerungen.

Im weiteren Verlauf widmeten sich die Kinder und Erzieher/innen im Rahmen der Gruppenarbeit "Kräutermeister" mit viel Hingabe der Pflege eines eigenen Kräuterbeets. Nach der Osterfeier und noch vor dem Kindertag wurden die duftenden Kräuter gruppenintern zu fantasievollen Belägen verarbeitet – auf knusprigen Broten, Maiswaffeln und Fillinchen entstanden kleine Genussmomente, die mit Stolz geteilt wurden.

Beim fröhlichen Osterfest fanden die Kinder auf ihrer Suche kleine Gesten und erlebten noch frühlingshafte Aktivitäten. Kurz darauf, zum Kindertag, durfte ich Herrn Ortsbürgermeister Hubert begrüßen, der mit seiner großzügigen Softeis-Spende für Begeisterung sorgte. Die Kinder gestalteten eigene T-Shirts, erlebten *Spiele des Vertrauens*, probierten sich im *künstlerischen Gestalten mit verbundenen Augen* und ließen sich frisch zubereitetes Popcorn und Zuckerwatte schmecken – ein Tag voller Farbe, Freude und Gemeinschaft.

Ein besonders emotionaler Moment war die Abschlussübernachtung der 4. Klassen, verbunden mit einem Besuch im Seniorenheim Humanas. Der Austausch zwischen Jung und Alt war herzlich und bereichernd – ich wünsche allen Viertklässler/innen von Herzen viel Erfolg und Glück auf ihrem weiteren Schulweg!

Mit großer Vorfreude blicke ich auf unsere bevorstehende Schulhofparty, die in Kürze zum ersten Mal stattfinden wird – gemeinsam mit Ihren Kindern und Ihnen! Auch wenn der Schulhof aufgrund laufender Sanierungsarbeiten derzeit nur eingeschränkt nutzbar ist, lassen wir uns den Spaß nicht nehmen. Die sichtbaren Fortschritte stimmen mich zuversichtlich – und ich freue mich darauf, diesen besonderen Nachmittag mit Spiel, Spaß und liebevoll vorbereiteten Aktionen gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern zu feiern und das Schuljahr fröhlich ausklingen zu lassen.

Zum Abschluss möchte ich Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, herzlich danken – für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und die stets wertvolle Zusammenarbeit. Es war mir eine große Freude, Ihre Kinder durch dieses lebendige, bunte Schulhalbjahr begleiten zu dürfen.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie sonnige Ferientage, erholsame Momente und ein fröhliches Wiedersehen im neuen Schuljahr!

Mit herzlichen Grüßen

J.Vogts Leiterin Hort Pazzelclub

